



ASPECTOS VITALES DEL DON DE LA DIVINA VOLUNTAD

Elaborado por: **BEATRIZ ELENA MADRID RAMIREZ**
 Gestora Social y Líder Espiritual

El concepto del **Don de la Divina Voluntad** está fuertemente asociado con la obra de **Luisa Piccarreta**, conocida como "la Pequeña Hija de la Divina Voluntad". Sus escritos y enseñanzas han sido fundamentales para la difusión y comprensión de este don espiritual (1).

Luisa Piccarreta, conocida como "la Pequeña Hija de la Divina Voluntad", nació el 23 de abril de 1865 en Corato, Italia. Desde joven, tuvo una profunda vida de oración y sufrimiento, y a los 13 años tuvo una visión de Jesús que la marcó profundamente (2). A lo largo de su vida, Luisa escribió numerosos escritos sobre la Divina Voluntad, y su obra ha sido fundamental para el movimiento espiritual conocido como "la Voluntad Divina" (3).

A pesar de enfrentar numerosos desafíos físicos y espirituales, Luisa vivió una vida de completa dedicación a Dios, sobreviviendo solo con la Sagrada Eucaristía durante los últimos 65 años de su vida. Su proceso de canonización comenzó en 1995, y aunque ha habido algunos problemas teológicos con sus escritos, sigue siendo una figura venerada en la Iglesia Católica (1).

Categoría	Descripción
Qué significa	El Don de la Divina Voluntad se refiere a vivir en perfecta sintonía con la Voluntad de Dios, buscando realizar todo según sus deseos y propósitos divinos. Es un concepto basado en las revelaciones a Luisa Piccarreta, que implica vivir en la Voluntad de Dios de manera plena, permitiendo que Él actúe en la persona y transformando su vida en un reflejo de la divina voluntad.
Objeto	Su objetivo es alcanzar la unión más íntima y profunda con Dios, permitiendo que su Voluntad se manifieste en cada acción y pensamiento del individuo. La unión total del alma con la Voluntad de Dios, alcanzando la santificación personal y contribuyendo a la instauración del Reino de Dios en la Tierra.
Beneficios	Paz interior, fortaleza espiritual, mayor comprensión de los misterios divinos, y una vida llena de propósito y sentido trascendental.
Características	Fe profunda, obediencia a los mandamientos divinos, amor incondicional, humildad, y una constante búsqueda de la voluntad de Dios en todas las circunstancias de la vida. Vida en continua oración y abandono a la voluntad divina. Confianza plena en la acción de Dios. Desapego del ego y de los deseos personales. Transformación espiritual profunda.
Objetivos	Vivir según la Voluntad Divina, servir como instrumento de Dios en el mundo, fomentar un entorno donde prevalezcan los valores del amor, la justicia y la misericordia. Conducir a las almas a una vida de entrega a Dios. Fomentar la vivencia del Reino de la Divina Voluntad en la Tierra. Alcanzar una mayor santidad y unión con Dios.
Estrategias	Oración constante, estudio de las Escrituras, participación en la comunidad de fe, práctica de obras de caridad y actos de bondad, participación en grupos de formación espiritual sobre la Divina Voluntad, y la meditación sobre La voluntad de Dios. Práctica del "Fiat Voluntas Tua" (Hágase tu voluntad) en todas las acciones diarias, Lectura y meditación de los escritos de Luisa Piccarreta.